

=====Newsletter Mai 2024 der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner=====

Liebe Mitglieder und Freunde der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner, heute liegt Ihnen der Newsletter des Monats Mai 2024 vor. Folgende Themen werden heute angesprochen:

1. **Einweihung unseres Wahlkreisbüros am Nikolaiplatz in Eschwege voller Erfolg**
2. **Schule für Musik der VHS öffnet ab September**
3. **Wenig Neues in der Krankenhauslandschaft**
4. **Der Ukrainekrieg und noch kein Ende des Leids**
5. **Verschiedenes**

Zu 1: Zu einem bunten Programm bei kalten Getränken und gutem Essen war die Öffentlichkeit in unser Wahlkreisbüro am 13. April eingeladen. Unsere Landrätin, der Vorstand, die Fraktion sowie der Europaabgeordnete Engin Eroglu standen für Gespräche für die ca. 40 BesucherInnen bereit. Die Presse brachte einen schönen Bericht, für den wir uns bedanken. Das Wahlkreisbüro wurde sofort von allen Besuchern voller Begeisterung an diesem schönen Platz angenommen. Es wurden ausführliche Begrüßungsreden gehalten, den Aktiven und dem Vermieter gedankt und der Europa-Wahlkampf wurde eröffnet. Der Großalmeröder Bürgermeister Finn Thomsen war ebenfalls anwesend.

Den am 13ten vorgestellten neuen Wahlkampfbus der FREIEN WÄHLER Hessen können wir uns übrigens ausleihen.

Die Bürgersprechstundenzeiten im Wahlkreisbüro werden demnächst veröffentlicht, wir beginnen im Mai mit der Bürgersprechstunde am Samstag, den 4. Mai, von 10.00 Uhr bis 11.30 Uhr.

→ Als Anlage zu diesem Newsletter veröffentlichen wir heute den 2-Seitigen Informationsflyer vom 13.4., der viele historische und aktuelle Informationen über die FREIEN WÄHLER beinhaltet.

Zu 2: Es geht voran mit der neuen Schule für Musik als Ableger der Volkshochschule Werra-Meißner. Ein Schulleiter ist inzwischen gefunden, ab Herbst wird der Unterricht angeboten, bis dahin können sich interessierte ehemalige und neue Musikschullehrkräfte bewerben. Die bisherige private Musikschule mit einem Trägerverein musste geschlossen werden, nun eröffnet die VHS eine Schule für Musik als Angebot für alle Musikinteressierten und möchte das Angebot sogar erweitern und nachmittags die Schulen im Landkries gern miteinbeziehen. Gleichzeitig können die Musiklehrkräfte nun nach Tarifvertrag fest angestellt werden anstatt als Honorarkräfte zu arbeiten.

Das gibt Sicherheit und Verlässlichkeit. Diejenigen Eltern, die das laut Zeitung bisher eher kritisch sahen, waren nicht gut informiert und werden bei Eröffnung auch die Vorteile der Schule für Musik erkennen.

Zu 3): Die Krankenhauslandschaft verändert sich zurzeit in der gesamten Republik, nach Meinung der Regierung und der von Experten gibt es zu viele Kliniken. Nun soll bald veröffentlicht werden, welches Krankenhaus was gut kann und wie häufig das macht, damit die Patienten besser nach der Erfahrung auswählen können.

Die neuen gesetzlichen Rahmenbedingungen indes lassen leider noch immer auf sich warten.

Das Klinikum Werra-Meißner plant auch in diesem Haushaltsjahr wieder mit einem höheren Defizit, das dann der Landkreis ausgleichen muss.

Zu 4: Überraschend haben die Demokraten und Republikaner in den USA sich nun über ein weiteres Hilfspaket einigen können, das die Ukraine so dringend braucht. Es werden über 60 Mrd. Dollar zur Verfügung gestellt. Wir hoffen, dass dies nicht zum Versiegen der europäischen Hilfe führt und dass der Ukraine wirklich geholfen werden kann.

Wenn man dieses Hin und Her der Politik in Europa mitverfolgt, kann man nur noch den Kopf schütteln. Statt bereits vor zwei Jahren die Rüstungsindustrie hochzufahren, suchen die europäischen Länder noch immer in ihren Depots nach Munition, die sie selbst nur unzureichend haben.

Zeitgleich wird in der Presse für Putin zur Kenntnisnahme immer wieder veröffentlicht, was wir alles leider nicht haben. Da haben es die russischen Spione eigentlich sehr leicht.

Zu 5): ☞ Am **24.5. ist die nächste Kreistagssitzung** angesetzt. Der Ausschusstag ist am 6.05.2024, dort wird es auf unseren Antrag hin einen Bericht zur Planung der beiden neuen Stromtrassen (Nordwest- und SuedwestLink) geben. ☞ Die Europawahl findet am 9. Juni statt. Wir FREIEN WÄHLER plakatieren seit Ende April dafür und hoffen mit Ihrer Unterstützung auf ein gutes Wahlergebnis für die FREIEN WÄHLER auf Europaebene. ☞ **Wir FREIEN WÄHLER auch im Werra-Meißner-Kreis appellieren an unsere Leserinnen und Leser: Gehen Sie unbedingt am 9. Juni wählen und wählen Sie bitte unbedingt eine demokratische Partei! → Eine Sonderausgabe Newsletter zur Europawahl folgt !**

Grüße an Sie alle vom Geschäftsführer Waldemar Rescher und vom Vorsitzender Rainer Janisch, die für den Newsletter 05/24 verantwortlich zeichnen